

PRESSEMITTEILUNG – XPENG VERTRAGSHÄNDLER

Autohaus Hofmann wird Vertriebspartner von XPENG in Pfaffenhofen und Regensburg

Pfaffenhofen/Regensburg, 23. September 2024 – Die Autohaus Hofmann GmbH erweitert ihr Markenportfolio und ist seit September 2024 offizieller Vertriebspartner von XPENG Motors Deutschland.

Seit Verkaufsstart wird das gesamte Produktportfolio der Marke in den neu gestalteten XPENG Showrooms an den Standorten in Pfaffenhofen und Regensburg (Standort in der Junkersstr. 17) angeboten. Hier sind auch kurzfristige Probefahrten möglich. Nach Absprache können die Fahrzeuge auch an anderen Standorten der Autohaus Hofmann GmbH besichtigt und erworben werden. Das Produktportfolio der Marke XPENG umfasst in Deutschland das SUV G9 (Energieverbrauch kombiniert 21,3-19,4 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 0 g/km; CO₂-Klasse: A), die Sportlimousine P7 (Energieverbrauch kombiniert 16,8-13,3 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 0 g/km; CO₂-Klasse: A) und das SUV Coupé G6 (Energieverbrauch kombiniert 17,9-17,5 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 0 g/km; CO₂-Klasse: A). Das Handels- sowie das komplette Servicenetz der Autohaus Hofmann GmbH ist auf den Vertrieb und die Serviceleistungen von batterieelektrischen Fahrzeugen (Battery Electric Vehicles, BEV) spezialisiert, wie sie von XPENG ausschließlich angeboten werden.

„Wir freuen uns sehr, XPENG als neuen Partner für Elektrofahrzeuge in unser Portfolio aufzunehmen. Mit den innovativen Modellen von XPENG erweitern wir unser Angebot um eine starke Marke, die perfekt zu unserer bestehenden Partnerschaft mit BMW und MINI passt. Besonders im Bereich der Elektromobilität können wir unseren Kunden nun eine noch vielfältigere Produktpalette bieten. Gemeinsam mit XPENG wollen wir die Marke in Deutschland etablieren und unsere Kunden von der hohen Qualität der Fahrzeuge überzeugen“, erklärt Florian Hofmann, Geschäftsführer der Autohaus Hofmann GmbH. Die technikaffine Elektroautomarke kombiniert hohe Ansprüche an Haptik und Optik und setzt Meilensteine bei den Themen Ladegeschwindigkeit und Reichweite.

„Unsere Modelle bieten ein hohes Niveau an Technologie, außergewöhnliche gute Qualität und neueste multimediale Unterhaltung. Genau das sollen unsere interessierten Kunden testen und erleben – und das geht am besten beim Händler vor Ort. Mit dem Autohaus Hofmann haben wir einen idealen Vertriebspartner gewinnen können, der uns hilft, gemeinsam eine starke Zukunft zu gestalten“, so Markus Schrick, Geschäftsführer von XPENG Deutschland.

XPENG vertraut in Deutschland auf Vertragshändler – Verkaufsstart war im Mai

Die Automobilmarke XPENG ist seit Mai 2024 auf dem deutschen Markt präsent und tritt als Newcomer und Herausforderer an. XPENG vermarktet ausschließlich Fahrzeuge mit rein elektrischem Antrieb (Battery Electric Vehicles, BEV).

PRESSEMITTEILUNG – XPENG VERTRAGSHÄNDLER

Kunden haben bereits die Wahl zwischen der Sportlimousine P7 und dem großen SUV G9, die bereits bei XPENG Vertragshändlern probegefahren und bestellt werden können. Neu im Programm ist ganz aktuell das elektrische SUV Coupé G6 als drittes Modell im beliebten C-Segment dazu gekommen.

XPENG setzt in Deutschland auf die Stärken des Vertragshändlersystems. „Gute und Elektroauto-affine Händler mit jahrzehntelanger Markterfahrung sind die besten Verkäufer und Servicepartner und sollen das Gesicht unserer Marke für den Kunden sein. Wir möchten das Unternehmertum der Händler nicht einschränken, sondern fordern und fördern sowie von ihren Qualitäten und Erfahrungen profitieren“, so Markus Schrick, Geschäftsführer von XPENG Deutschland.

Auch auf dem für Marktneulinge schwierigen Gebiet der Ersatzteilversorgung und des Services hat sich XPENG stark aufgestellt und kann mit einer effektiven europäischen Ersatzteillogistik und eigenem Deutschlandlager sowie einem intelligenten Service-Management-System mit Ferndiagnose und teilweiser Remote Lösung den kompletten Service für die Kunden sicherstellen.

Alle Modelle von XPENG werden mit einer Garantie von 7 Jahren oder 160.000 km ausgeliefert. Weitere Informationen finden Sie auf <https://www.hofmann.auto/marken/xfpeng>

Über Autohaus Hofmann GmbH

Die Autohaus Hofmann GmbH ist der Partner für Freiheit und Mobilität. Sie bietet das Beste von BMW und MINI und begleitet seine Kundinnen und Kunden seit bald 75 Jahren auf ihrer Reise. Seit September 2024 rundet der Vertrieb der Automobilmarke XPENG das Produktportfolio ab. Die Autohäuser in Ingolstadt, Regensburg, Pfaffenhofen, Abensberg, Neuburg a. d. Donau und Mertingen stehen für individuelle Beratung, erstklassigen Service und langjähriges Vertrauen. Die Autohaus Hofmann GmbH ist der verlässliche Begleiter für Neu- oder Gebrauchtwagen und als Home of Electro der Spezialist für Elektromobilität. Kunden können entspannt in die Zukunft fahren und Freiraum erleben – für die, die voranfahren.

www.hofmann.auto

PRESSEMITTEILUNG – XPENG VERTRAGSHÄNDLER

Über XPENG

XPENG ist ein führendes Unternehmen für Elektrofahrzeuge mit Hauptsitz in Guangzhou, China und Niederlassungen in USA und Europa. Das Unternehmen hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Transformation von Smart EVs durch Technologie voranzutreiben und das Mobilitätserlebnis der Zukunft zu gestalten. Um das Mobilitätserlebnis seiner Kunden zu optimieren, entwickelt XPENG im eigenen Haus eine umfassende Technologie für fortschrittliche Fahrerassistenzsysteme und ein intelligentes Bediensystem im Fahrzeug sowie die Kernsysteme des Fahrzeugs, einschließlich des Antriebsstrangs und der elektrischen/elektronischen Architektur. Unter anderem ist die Volkswagen Group an XPENG mit 5 Prozent beteiligt, um gemeinsam Elektrofahrzeuge unter der Marke VW für den chinesischen Markt zu entwickeln.

www.xpeng.com/de